

## Artium libera desde hoy trescientos volúmenes de 'bookcrossing' por diferentes puntos de la ciudad

**Pertenecen a la sección de duplicados del centro y se repartirán por 25 puntos de la capital alavesa**

Vitoria. Artium abre hoy, con motivo de la celebración del Día Internacional del Libro, una experiencia de bookcrossing, la iniciativa de liberación de libros que nació en el año 2001. Cerca de trescientos volúmenes sobre arte, fotografía, diseño y arquitectura se repartirán mediante esta iniciativa por diferentes rincones de la ciudad, tratando de fomentar la lectura y el intercambio de volúmenes entre los vitorianos.

Los libros llevarán las correspondientes etiquetas e instrucciones para que las personas que los encuentren y los recojan puedan adoptar el ideario del bookcrossing, conocido como las tres erres, lema tomado del inglés: read (lee), register (registra) y release (libera).

Desde hoy y hasta el sábado, cualquier persona podrá encontrar los libros en distintos puntos de la ciudad. Las salas de exposiciones del propio museo y las esculturas de sus aledaños -también las de la Virgen Blanca-, las facultades universitarias del campus alavés, centros de salud como el del Casco Viejo y el de Santiago, la Casa de Cultura, las estaciones de tren y autobús, escuelas de idiomas, centros cívicos (Aldabe, Iparralde, El Pilar y Judimendi), centros comerciales, bares y gimnasios componen el heterodoxo grupo de receptores en este viaje de las páginas.

Todos los libros son ediciones de calidad que proceden de la sección de duplicados de la biblioteca de Artium y se encuentran registrados en [www.bookcrossing-spain.com](http://www.bookcrossing-spain.com), con su respectivo número de registro. De este modo, a cualquier usuario la resultará sencillo registrar su encuentro y facilitar un completo carné de viaje de cada volumen.

Todos los libros poseen cuatro pegatinas. La primera de ellas, en el lomo, es el símbolo internacional del bookcrossing, un libro con brazos y piernas en posición de carrera. Un texto, en castellano y euskera, aclara su condición liberada. En una segunda etiqueta, sobre la cubierta, se dan más detalles, con frases como: "pásale este libro a alguien o déjalo libre en su aventura".

En el interior, la tercera pegatina instruye a la persona que ha recogido el libro sobre el objeto de la liberación de libros y sobre la página web, donde puede saber dónde ha estado la publicación y quién la ha leído, incorporándose al diario de viaje. El lector puede escribir su nombre y el lugar donde encontró el libro antes de liberarlo de nuevo.

El bookcrossing es una iniciativa surgida a nivel internacional en 2001, que permite no sólo compartir e intercambiar libros, sino también seguir su pista. Cualquier persona puede participar en esta experiencia, no sólo recogiendo libros sino también poniendo en circulación otros de su propiedad, registrándolos en la página web y liberándolos en un lugar público. >d.m.